
Пресс-релиз по итогам районного круглого стола  

по теме: «Особенности реализации федеральной адаптированной основной 

образовательной программы обучающихся с умственной отсталостью 

(интеллектуальными нарушениями)» 

 

Дата проведения: 12 октября 2023 года 

Участники: заместители директоров по учебно-воспитательной работе 

общеобразовательных учреждений Красноармейского района 

Количество участников: 11 человек 

Вопросы, рассмотренные в ходе круглого стола: 

1. Отдельные вопросы организации образовательного процесса на основе 

актуальных федеральных требований:  

- вариант 1 ФАООП, выступающая Бигдан О.И., зам.директора по УВР 

- вариант 2 ФАООП, выступающая Чаус Т.А., зам.директора по КР 

2. Вариативность моделей инклюзивного образования: 

- участники процесса инклюзивного образования, выступающая Бигдан О.И., 

зам.директора по УВР 

- индивидуальный образовательный маршрут, выступающая Чаус Т.А., 

зам.директора по КР 

- ресурсная зона, ресурсный класс, выступающая Лебедь Ж.В., директор 

3. Во второй части круглого стола участники посмотрели небольшую 

концертную программу, которую подготовили воспитанники школы-

интерната (отв. Рудь Т.Ф., воспитатель).  

Отзывы участников круглого стола 

Все участники круглого стола дали положительную оценку мероприятию. 

1. Общее впечатление о мероприятии 

- Благодарим организаторов круглого стола за обучение составлять 

программы, различать особенности программ (8.1 и 8.2), показали 

нормативную документацию, особенности учебного плана и расписания. 

Круглый стол имел практическую направленность 

- Мероприятие понравилось. Вся информация доступная, понятная. На все 

вопросы получены ответы 



2. Подчеркнули ли Вы что-нибудь полезное из сегодняшней встречи? 

- Получила квалифицированную помощь по всем вопросам, касающимся 

программ 8.1 и 8.2. Много узнала и расширила свои знания о детях с ОВЗ 

3. Предложения и пожелания 

- Проводить семинары на базе школы-интерната не менее 3 раз в год (август, 

октябрь, апрель)  

- Получила ответы на многие вопросы по теме «Реализация ФАООП» после 

выступления Бигдан О.И. Вся информация раскрыта в полном объеме, 

доступно. Поделились полезными ссылками на сайты по составлению 

рабочих программ 

- Больше проводить таких мероприятий, чтобы школа понимала как работать 

и строить обучение для данной категории детей 

 


